

## Course à pied: l'Ascension du Christ-Roi offre une prime à celui ou celle qui fera tomber son record

La course qui relie Flanthey à Lens espère attirer plus de coureuses et coureurs élités grâce à cette initiative.

Trail et courses à pied

Lens



Détentrice du record féminin, Alessandra Schmid sera de nouveau au départ cette année.

Des primes au record dans le monde de la course à pied, ça n'a rien d'exceptionnel. A Sierre-Zinal, par exemple, la coureuse ou le coureur qui fera sauter la marque de référence empochera 5000 francs ou plus, puisque ce montant est augmenté de 1000 francs chaque année où le record demeure intouché.

A son échelle – et avec ses moyens –, l'Ascension du Christ-Roi a décidé d'en faire de même dès cette année.